

HUELVA: PRIMEROS PASOS DEL FÚTBOL ESPAÑOL

El primer Estadio, el primer Presidente, la primera Peña, el primer Futbolista, los primeros partidos y todos los hitos de la historia del Recre son también los primeros del fútbol español.

Los británicos introdujeron el fútbol en España por Minas de Riotinto (Huelva), Cuna del fútbol español, en 1873.

Y en 1889 dio como fruto el primer club de fútbol en España, Real Club Recreativo de Huelva, Decano del Fútbol Español.



Inicio: CASA COLÓN.

Fin: MUSEO DEL DECANO.



www.humildegrandeza.es
huelva@humildegrandeza.es

634606362

RUTA “TRAS LAS HUELLAS DEL DECANO”



#AmorPropio





1.- INTRODUCCIÓN

Basándonos en la investigación del historiador **Alejandro López Pérez**, hemos creado este paseo por Huelva a pie de calle, visitando los lugares más significativos de la Historia del Real Club Recreativo de Huelva. Iniciaremos la ruta en Casa Colón, antiguo Hotel Colón, por su estrecha vinculación en los inicios del Decano.



2.- CASAS DE LOS PIONEROS

Veremos las casas de los primeros socios del Recreativo, fundadores de este como primer Club de España y donde se publicaban aquellos primeros pasos.



3.- EN MEMORIA DE MACKAY

Hablaremos con orgullo del médico escocés **William Alexander Mackay**, 'Alma mater' de la creación del Decano, visitaremos los lugares donde vivió en Huelva y contaremos su ejemplo vital de fortaleza cuyo gen aún emana del Recre, mezcla de aquel 'Manu Forti' de su Clan y del Amor Propio huelvano.



4.- CASA DEL PRIMER PRESIDENTE

Pararemos a disfrutar de la fachada de la casa de **Charles Adam**, escocés primer presidente del Recre y comprenderemos su presencia en ese hito.



5.- PRIMERA PEÑA, SECRETARÍA, REUNIONES, ...

Sentiremos el pulso albiaz en los lugares donde se empezaron a reunir los socios y aficionados.



6.- ESTADIOS DEL DECANO Y PRIMEROS FUTBOLISTAS.

Desvelaremos donde se jugó por primera vez en la Capital, donde vivió su primer jugador español y el lugar de aquella primera reunión fundacional y finalizaremos en el Museo del Decano, encajando allí todas las piezas del puzzle conocidas en la ruta por la Ciudad.

